



Heute ist Europäischer Tag des Notrufs

Wusstet ihr, dass ihr im Notfall europaweit die 112 wählen könnt? Bereits im Jahr 1991 wurde diese einheitliche Nummer zusätzlich zu den nationalen Notrufnummern eingeführt, insbesondere um Notdienste für Reisende leichter erreichbar zu machen. Im Jahr 2009 wurde schließlich der Europäische Tag des Notrufs am 11.2. ins Leben gerufen, um diese einheitliche Notrufnummer sichtbarer zu machen.

60 Jahre Feuerwehr-Nachwuchs

Passend zu diesem Gedenk-Tag möchten wir euch heute ein besonderes Angebot vorstellen. Da die Deutsche Jugendfeuerwehr in diesem Jahr ihr 60-jähriges Jubiläum feiert, haben die Jugendherbergen ein besonderes Angebot erstellt, das sich ausschließlich an Jugendfeuerwehren richtet. Als Dankeschön für ihr großes Engagement können Nachwuchs-Feuerwehren in drei Jugendherbergen im Rheinland - den [Jugendherbergen Brüggen, Essen](#) und [Wipperfürth](#) - ein erlebnisreiches Wochenende verbringen.

112 - Jugendfeuerwehr Special

Das Angebot beinhaltet zwei Übernachtungen im Mehrbettzimmer, Bettwäsche, Verpflegung und ein gemütliches Zusammensein am Lagerfeuer mit Stockbrot oder Marshmallows für nur 112,00 Euro p.P. Die Jugendherberge [Wipperfürth](#) spendiert allen Jugendfeuerwehren im Rahmen einer Buchung zusätzlich einen Besuch im Naturklettergarten.

Weitere Infos findest du auf www.jugendherberge.de/rheinland/112/.